

【第 75 回 川崎運送労働組合定期大会】

場所:本社 5 階

2020 年 9 月 12 日(土) 15 時~



川崎運送労働組合定期大会を、本年も無事に開催する事が出来ました。

今大会は、委任状を取り入れての開催という過去に例のない大会形式を試みました。

ここに到る経緯を説明しますと、年明け早々に世界を震撼させた新型ウィルス。

日本も未だに感染者数が減らない状況、国の 3 蜜対策と鑑みた際、例年通りの大会を開催すべきか、また蜜を避け WEB などを使った大会にするか、予め各拠点の代議員さんに議案書を送り大会に出席するか否か、第 1、第 2 号議案等に賛成か否かを大会議長に委任する開催にするなどを、まず役員間で議論を重ね執行委員さんへも投げ掛け、組合員ひとりひとりの健康等を考えるのも、我々の役目では!と考え委任状を取り入れるという形で、開催する決断となりました。

今大会、出席者は阿部執行委員長をはじめ、我々役員 4 名(橋本, 竹内大内, 小川 1)、中森会計、中馬(中央)会計監査、中村達也(中央)大会議長、岩下(中央)選挙管理委員長、各拠点の執行委員に静岡営業所から代議員 3 名、オブザーバー 4 名、特別執行役員望月県連書記次長にも、足を運んで頂きました。



※その他、各拠点の代議員さんから予め 24 枚の委任状を頂いています。

※2019 年度一般経過報告、2019 年度決算報告、会計監査報告、第 1 号議案 2020 年度活動方針(案)、第 2 号議案 2020 年度一般会計予算(案)、新執行部(新役員、新執行委員)体制に賛成を頂き、新たな体制としてスタートを切る事となりました。

フェイスカバーの良く似合う、特別執行役員望



月県連書記次長からは、新型ウィルスによる県連の影響や活動、並びに川崎運送労働組合に対して温かい言葉を頂きました。

例年の大会のように、来賓者にご参加頂いたり、各拠点の代議員さんにお集まり頂いたりと比べると実に寂しい大会とはなりましたが、コロナを配慮した新しい生活様式等を踏まえ、皆さん一人ひとりの安全、健康を考えたら、今大会も実に良い大会になったのでは!と

思っています。

二年一期のスタートとなる、新執行部体制の年ですが役員人事は現状の阿部執行委員長、橋本副委員長、竹内書記長、大内書記次長と私、小川書記次長の5名体制で、まずはこの一年、賃金アップはもちろん各拠点の諸問題等の解決や一人ひとり居心地の良い、職場環境が構築出来るように会社側と粘り強く協議をしていきますので、宜しくお願いします。



何かと暗いニュースが多い世の中になっていますが、コロナに負けず川崎運送労働組合一致団結して頑張っていきましょう!

以上

川崎運送労働組合
書記次長 小川信司